

LOGÍSTICA • La Asociación Nacional de Seguridad Biológica une sus esfuerzos con la Asociación Catalana de Directivos

ANSBIO y ACEDE colaborarán en favor de la bioseguridad en la cadena logística

JOSÉ M. ROJAS
BARCELONA

La Asociación Nacional de Seguridad Biológica para la Cadena Logística (ANSBIO) y la Asociación Catalana de Ejecutivos, Directivos y Empresarios (ACEDE) han unido recientemente sus esfuerzos para colaborar en favor de la bioseguridad dentro de la cadena logística.

Ambas entidades refrendaron esta colaboración la semana pasada en un acto llevado a cabo en la sede de ACEDE, ubicada en el Barcelona, donde ANSBIO también ha fijado su domicilio. La iniciativa debe facilitar el desarrollo estratégico de ANSBIO, fomentando la creación de un Consejo de Seguridad Biológica y una Guía de Buenas Prácticas en la logística de sustancias biológicas.

Además, se va a poner énfasis en el capítulo formativo y en la difusión de los riesgos biológicos y sus responsabilidades, con la intención de sensibilizar a las diferentes administraciones de su responsabilidad en la supervisión y control sobre este tema.

Por último, ambas entidades contemplan la promoción con-



Paco Camarasa, secretario general de ACEDE, y Francesc Gómez, presidente de ANSBIO, firmaron el acuerdo de colaboración. Foto Mavi Guirao

jointa y el aprovechamiento de las sinergias que puedan surgir dentro del marco de esta colaboración. Paco Camarasa, Secretario General de ACEDE, y Francesc Gómez, presidente de ANSBIO, fueron los encargados de rubricar el acuerdo.

Concienciación

ANSBIO es una organización pionera y sin ánimo de lucro de

ámbito estatal que desea integrar a todas las organizaciones empresariales y sociales, además de asociaciones empresariales y profesionales del sector biomédico o de la bioseguridad.

Según explicó Francesc Gómez a este Diario, entre sus objetivos primordiales destacan "fomentar y estimular el cumplimiento de leyes y reales decretos relacionados con la biosegu-

ridad en la cadena logística, además de elaborar una guía de buenas prácticas (GDPs) de la Seguridad Biológica para la Cadena Logística".

Para sus responsables, es necesario que las empresas y profesionales de este sector tomen conciencia de la importancia de formarse como consejeros de seguridad o certificado IATA o, en su caso, contar con el soporte

La iniciativa debe facilitar el desarrollo estratégico de ANSBIO, fomentando la creación de un Consejo de Seguridad Biológica y una Guía de Buenas Prácticas en la logística de sustancias biológicas

El presidente de ANSBIO explica que entre los objetivos de la entidad está "fomentar y estimular el cumplimiento de leyes y reales decretos relacionados con la bioseguridad en la cadena logística, además de elaborar una guía de buenas prácticas"

de esta figura externa con el fin de evitar posibles riesgos biológicos en la cadena logística.

ACEDE, por su parte, es una asociación creada en el año 1999 que agrupa a empresarios de diferentes sectores, representantes políticos de todos los partidos, agentes sociales, patronales y sindicales que tienen como objetivo potenciar el tejido empresarial.